



福重小学校学校だより

令和5年11月2日 第28号 文責 校長

インフルエンザ 猛威です

10月の後半から、本校ではインフルエンザの感染者数が一気に増えました。

11月1・2日には4年生で学級閉鎖の措置をとりました。現在は6年生に学級閉鎖の可能性があり、コロナ後の免疫力の増加から症状も大きくなる傾向にあるようです。感染した子どもがひどくならないことを祈りたいと思います。

インフルエンザの予防および感染拡大防止に向け、本校では次のような対策をしています。

- (1) 換気を大きくする（窓を大きく空け、短時間の空気の入れ換えをする）
- (2) うがい、手洗いの励行
- (3) 扇風機を用いた教室内の空気の循環
- (4) 体調不良者の早めのお迎え依頼
- (5) できるだけ近距離にならないような学習活動の展開
- (6) マスクの積極的な活用
- (7) 休み中の過ごし方（人混みを避ける、不要不急の外出を控える）
- (8) 詳細な健康観察



特に(6)については、コロナ禍の教訓を生かして、しばらく積極的な着用を進めていくようにします。マスクについては、ある程度学校でも準備をしますが、できましたらお子様のランドセルに予備のマスクを一つ持たせるようにしていただければ幸いです。

お詫びです

先日行われた大村市小学校体育祭の学校だよりでの結果の紹介で、

〇6年男子一般100m 第3位 三嶋柊也 さん

の結果紹介が漏れていました。柊也さんごめんなさい。あらためて紹介させていただきます。おめでとう！

体育館工事について2

体育館の漏水塗装工事につきましては、前回申し上げましたとおり、塗装作業が予定より早く終わるようです。吹きつけ工事が終了し安心材料は増えましたが、今後足場の解体作業が11月13日より始まりますので、11月20日前後までは体育館周辺は要注意です。周辺の車両の通行等で変更がありましたら、またお知らせします。

<校舎建て替え工事、現在の様子です>



左右の写真の
とおり、建物の土台
を作るための真打
ちやセメント処理
の機械がたくさん
入ってきました。

